

Años.

Dos fe' — Cenobio Díaz. — M. Rubio, secretario.
Número 436.

Al margen — Se trastado' para México el cadáver de
Don Miguel Miramón sin derechos ni quejos, segun ofi-
cio del Gobierno fecha 11 de Julio de 1867.

Pago por la memoria 4 \$.
Adulto — 1^a clase.

Empera-
dor.

1867

Junio 19.

Partida de defuncion del Emperador Archiduque
Maximiliano.

— Fernando Maximiliano José — En la ciudad de Guan-
ajuato a las 8 de la mañana del dia 18 de Julio de 1867,
el C. Juez que suscribe, dispuso se levantara la pre-
misa acta con las generales de Maximiliano de Hapsburgo, Acuerde
tomadas del periódico de la capital titulado "El Globo".

por no haber otros datos. Fernando Maximiliano José

falleció en el Cerro de las Campanas, segun oficio de
la Comandancia, el 19 de Junio proximo pasado, a la
siete de la mañana; de 35 años, casado, que fue con

Donna Carlota Amalia; oriundaria de Schonbrooun y
vecino de México. — Son testigos de este acto, los

C. Cesario Farias de 36 años, viudo, empleado y vecino
de esta ciudad en la calle de la Flor baja num-

ero 12, y Francisco Lertin de 50 años de edad, viudo,
empleado y vecino de esta ciudad en la calle de

la Alhondiga, casa sin señas. Se dio' lectura a

esta acta así como a los artículos que previene la
ley general y a los de la reglamentaria del Estado
y terminó este acto que firmaron los que suscribieron
con los C. Juez y secretario,

Dos fe' — Cenobio Díaz — M. Rubio, secretario.
Número 716.

Al margen —

Por orden del Gobierno, de esta fecha, se quedó
el cadáver depositado en el palacio del mismo —
~~Adulto~~ — Adulto — 1^a clase —

Entos documentos estan tomados del periódico del
Estado la Sombra de Arteaga, de fecha 12 de Septi-
embre de 1885.

El Marqués de la Villa del Villar de la Aguilera D. Juan
Antonio de Urrutia y Arana, quien profesaba a las
Mell. mucha capuchinas mucho afecto y socorria con
larguera, ofreció meterles agua limpia a su convento;
pero su liberalidad se extendió después a toda la
ciudad.

La obra se comenzó el 15 de Enero de 1726 en la
alberca, descubriendose 18 manantiales.

Se concluyó la obra hasta la alcantarilla de la
Cruz, el 22 de Octubre de 1735.

La agua entró a las fuentes públicas el 17 de
Octubre de 1738.

El P. Navarrete refiere en su obra titulada;

1726

En "

1735

Obró

1738

Obró

" Relacion Peregrina de la agua que para beber y vivir goza la muy Noble y muy Real Ciudad de Santiago de Querétaro," que el costo de la obra fué el siguiente:

Lo que los Vizcinos así pobres como ricos han contibuido, llega a la cantidad de veinticuatro mil quinientos y quatro pesos: de un Brein hecho del Colegio de la Santa Cruz la cantidad de tres mil pesos: de una condonacion aplicada a la obra dos mil y trescientos pesos: de los propios de la Ciudad y otras utilidades devanadas de la Agua, que para su uso han comprado Conventos y Vizcinos, la cantidad de doce mil pesos del caudal y patrimonio del Señor Marqués, ochenta y dos mil novecientos y ochenta y siete pesos: que sumadas estas partidas, hacen la cantidad de ciento veinticuatro mil, seiscientos, noventa y un pesos" sin contar en esto otras muchas partidas que por menudas y frecuentes, en la larga duracion de 13 años, no redujo el Señor Marqués a una cierta cantidad, ahorrandose tambien el salario del sobrestante; pues el mismo Señor Marqués personalmente dirigió la obra ayudado de su intimo amigo y fiador el Sr Coronel D. José Uriaga y Salazar y Parra, Alférez Real, y Regidor decano de esta ciudad,

Este Són se obligó por escritura pública a ser fiador del Sr Marqués quien se obligó a introducir la agua mediante \$ 25,000 q debia entregarle la ciudad.

En la obra le ayudo en 10 años a entenderse con la paga de los trabajadores, compras de material y

José Ur
Ariaga.

El Coronel D. José Uriaga y Salazar y Parra, Alfe
rez Real, y Regidor decano de esta ciudad,

demas operaciones sin estipendio alguno, más unicamente para prestar sus servicios a su patria ya su amigo el Sr Marqués.

Acedue
to.

1789

Fuentes.

Los venarios producen sin presion hidrostatica en un segundo 70 litros y salen para la ciudad 30 litros.

Las fuentes publicas y particulares, ascendian en 1789 a 70.

La de la plaza de arriba se componia de una pila en forma octavada de piedra de canteria la cual descansaba sobre tres gradas de la misma piedra; en su centro se levantaba una bien pulida columna que sostenia una gran taza de bronce perfectamente circulada, la cual costó \$ 1.000. Seguia otra columna que sostenia otra taza y en medio un bollador perforado por donde se escapaba caprichosamente la agua. Estas piezas eran tambien de bronce.

La estatua de la fuente de S. Antonio y la cual representa a Neptuno es de bronce, segun el D. Navarrete.

Continuacion de las fiestas de la agua del D. Navarrete, y viene del Tomo 1º de estos apuntes Cuaderno 10 pag 44.

A las cuatro de la tarde adelante se represento en la plaza mayor por una compagnia de diez mos